
分散登校から約２週間が過ぎた６月８日の週に、「学校生活アンケート」を各学級

で行いました。このアンケートの内容は、子どもたち一人一人が学校生活を振り返り、

いじめの被害者になっていないか、加害者になっていないか、周囲のいじめに気づい

ていないか、相談する人はいるかなど８項目です。学校では、このアンケートを通し

て、子どものいじめ被害・加害の芽をいち早くキャッチすること、そして、必要な指

導や支援を通して、人と人が共に生活していくことの意味を真剣に考える機会にした

いと考えて実施しています。けれども、「いじめ」は大人の見えないところで、小さ

な種火から広がっていきます。最初は一瞬の「いじり」で笑い流せたものが、大勢

で、複数回、繰り返し「いじり」を続けていけば、本人たちも気づかないうちに、い

つしか相手を傷つける「いじめ」へと変わってしまっていたということも少なくあり

ません。子どもたちを被害者と加害者という関係にしないためにも、日ごろの子ども

たちの関係性に目を向け、子どもたちが気づいていない段階で「いじめの芽」を見つ

け、子どもたちと共に考えていきたいと思います。子どもたちが「仲良くケンカ」で

きる関係に、そして、「ごめんなさい」「いいよ」とお互い言

える関係が育まれるように、子どもたちの心を育てていきます。

梨の里小学校の校庭には、草むらがたくさんあります。そこには、今、バッタやア

マガエル、ダンゴムシがたくさんいて、低学年の子どもたちが目の色を変えて虫捕り

に興じている様子をたくさん見かけます。梅雨時の蒸し暑い季節でも、子どもたちに

とっては、小さな生き物に胸を躍らせる楽しい季節のようです。中学年になると、家

で捕まえたバッタやメダカを虫かごに入れて大事そうに抱えて

登校する子や、大きなミミズを手のひらに乗せて登校する子も

います。５年生では、教室前の廊下に顕微鏡を置き、メダカの

卵を観察できるようになっています。

子どもたちが、身近な自然を通して豊かな感性を育み、小さ

な生き物とのふれあいを通して「命を大切にする心」や「優

しく思いやる心」が芽生えてほしいと思います。
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いじめ防止のために… 令和２年７月１日（水）

小さな自然に、胸を膨らませて



★年間行事計画（改定版）の配付について
中止を決定をさせていただいた行事は、１学期のまとめテスト

と学芸会です。１学期は、学校全体でのまとめテストは行いませんが、学年によっては
確認テストを行う場合もありますので、学年だより等でご確認ください。

★マスクや消毒薬、フェイスシールドについて
新型コロナウイルス感染症予防に必要なマスクや消毒薬、フェイスシールドなど、企業
や保護者・個人の皆さまから、子どもたちや教職員のためにたくさんの善意が寄せられ
ています。子どもたちの健康と笑顔のために、大切に使わせていただきます。

★7／6（月）からの登下校の隊列について
暑さ対策のため、傘を使用して登校する子が増えてきました。また、暑さによる息苦し
さから、マスクを外している子も多く見受けられるようになりました。こうした現状と
コロナ対策での安全な児童間の距離を確保するために、7/６（月）の一斉下校から、登
下校の隊列を一列に変更します。交通安全の事前指導を行っていきますが、ご家庭でも
安全な登下校について、子どもたちにお話しいただければ幸いです。

令和２年度ＰＴＡ活動がスタートしました

「お疲れさまでした」 ＆ 「よろしくお願いします」

６月１３日（土）、本年度初めてのＰＴＡ委員会を開催

しました。昨年度の運営委員の保護者にもご参加いただき、

各委員会の引き継ぎや本年度の活動について話し合うこと

ができました。令和元年度ＰＴＡ会長の森 知也様には、

本年度ＰＴＡ会長の宮坂久美子様より、感謝状を贈呈して

いただきました。会には参加していただきませんでしたが、

旧常任委員の皆さまにおかれましても、本校ＰＴＡ活動に

ご協力いただき、大変ありがとうございました。

向かって右側 森前会長
向かって左側 宮坂新会長

校内掲示板

保護者の皆様、梨っ子のみんな、
こんにちは。今年度ＰＴＡ会長を
務めさせていただきます「宮坂久
美子」と申します。本来ならば、
ＰＴＡ総会でのごあいさつになる
のですが、このような状況になり、
文面でのあいさつとさせていただ
きます。
今年度は、ＰＴＡ活動・学校行

事も例年通りにはいかなくなって
しまいましたが、少しでも梨っ子
たちの学校生活が楽しいものにな
ればと、ＰＴＡ役員一同頑張って
参りますので、保護者の皆様、1
年間よろしくお願いいたします。

令和２年度ＰＴＡ会長
宮坂 久美子

会長に就任した当初は、PTAを
理解する所から始まりました。理
解するにつれて良くしたいという
思いが強くなりました。
ＰＴＡの役員経験さえもない私

を、役員をはじめ先生方、会員の
方々全ての皆様が全力でサポート
してくださいました。
今こうして任期を終え、梨の里

小学校のＰＴＡ会長として活動で
きたことへの誇りと感謝で一杯で
す。
最後になりましたが、今年度の

さらなる発展をお祈りしまして、
ご挨拶とさせて頂きます。

令和元年度ＰＴＡ会長
森 知也


